



望洋台小だよい

<学校の教育目標>

- 自ら考え 工夫する子 ○思いやりのある 優しい子
- 進んで行動し やりぬく子 ○明るく 健康な子 ○協力し 働く子



学校 HP

R6. 8. 22 No.5

(通算 571 号)

30日間の夏休みを経て

教頭 山田 晃 弘

30日間の夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。例年より長い休みということで、各ご家庭では、ご家族で過ごす時間も長く、いつも以上に充実した休みになったのではないでしょうか。

今年の夏休みは、オリンピック等の楽しさと、暑さや地震、台風の怖さ等が話題となりました。ひと昔前の夏休みとは、異なり、改めて安全について一層考えさせられたように思います。

私が小学校低学年の時に、ロサンゼルスオリンピックが開催されました。その時は、何かの競技を中心見て見ただけの記憶はないのですが、なぜかマスコットキャラクターのイーグルサムの顔を鮮明に覚えています。よほど印象に残る顔だったのでしょうか。それが、大人になるにつれ、いろいろな競技のおもしろさを感じるようになったり、アスリートの方々が懸命に頑張る姿を見て、感動したりするようになりました。

今回、日本が獲得したメダルは45個となりましたが、メダルに関係なくどの選手も、プレッシャーと戦いながら競技に打ち込む姿に感動しました。ある選手は、『金でなければ価値はないと思っていたが、負けて声援を送ってくれたり、信じてくれたりした人たちに感謝していることに気付いた』と語っていました。勝負の世界は厳しいものですが、さまざまな人たちと協力して支え合うこともオリンピックが生み出す成果かもしれません。

さて、本日から2学期が始まりました。校長から交通安全についての話がありました。『自分の命を自分で守ることの大切さ』について具体的に説明されました。「車が確実に止まってから横断歩道を渡ること」「車道から少し離れた場所で、信号が変わることを待つこと」「車が来ていないか左右を確認すること」等、基本的で大事なことを子どもたちと確認しました。本日と明日の登下校時に本校職員による児童の見守りを実施いたします。交通安全に十分気を付けるよう、ご家庭でも注意喚起をお願いいたします。

また、9月21日（土）には、地域の方々と行う『防災訓練』があります。当日は、避難所としての学校の役割や防災グッズ等について地域の方々と子どもたちが学ぶことになります。さらに、10月19日（土）には、『学習発表会』があります。「普段の学習の積み上の成果を発表し、今後の活動に意欲をもたせたり、互いの努力を認め合い、協力し合う態度を育てたりする」ことを目標として、今年度は、どの学年も縄跳びの発表と学習に関する発表をお見せすることになります。2学期も一層「安全」や「協力」を大切に教育活動を進めて参ります。変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

チーム望洋台 潮ねりこみに参加

7月27日（土）に、潮ねりこみに参加しました。今年度も、望洋台町会、望洋台中学校、望洋台小学校の合同チームでの参加となりました。

例年よりも距離は短かったですが、サンモールをスタートし、約1時間ほどのがねりこみとなりました。

どの参加者も、最初から最後まで大きな声を出して、元気に踊ることができました。参加された皆様、大変お疲れ様でした。



夏休み学習会・どさんこ元気アップチャレンジ

7月23日（火）、24日（水）に夏休み学習会と、どさんこ元気アップチャレンジがありました。

学習会では、子どもたちがそれぞれに持ち寄った学習課題に集中して取り組む様子が見られました。どさんこ元気アップチャレンジでは、時間内に、縄跳びを何回跳べるかにチャレンジし、どの子もたくさん飛び、汗を流していました。

2日間で延べ20人ほどの児童が参加し、充実した時間となりました。また、樽っ子サポート（ボランティア）として地域にお住いの星加様と柿木様に子どもたちの学習の支援や縄跳びを跳んだ数を教えていただきました。2日間のサポートありがとうございました。



望洋台地区 第2回学校運営協議会

7月30日（火）に、望洋台小学校で第2回学校運営協議会、CS委員会がありました。

今回は、望洋台小学校、中学校の1学期の様子について振り返り、その後、今後の具体的な推進事業についてCS委員でワークショップを開催し、話し合いました。ワークショップでは、4つのグループに分かれ、今現在、学校や地域が抱えている課題について出し、改善策について考えました。

どのグループからも人が足りないという課題が出て、「人材バンクの作成」という考えがまとまりました。その他にも、「ふれあいセンターの活用」「防災」について地域と学校が協力して進めていくことが確認されました。短い時間でしたが、大変有意義な話し合いとなりました。



只今、学校では、トイレの改修工事を行っていて、11月頃までは、北側トイレ（保健室前、生活科室前、2年生教室近く、5年生教室近くのトイレ）は使用できません。トイレは反対の南側トイレ（1年生教室近くなど）のトイレを使用することになります。北側トイレの改修工事が終わると南側トイレの改修工事と入れ替わります。また、工事作業の関係で、2月頃まで校舎裏への車の駐車はできなくなります。ご理解とご協力をお願いいたします。